



徳島阿波踊り 青年芸能祭（新川青年会）

## 第18回 2014ふるさと博覧会

第14回 福祉まつり

第24回 児童館まつり



11月1・2日の2日間、中央公民館周辺を会場に「はえばるふるさと博覧会」、「福祉まつり」、「児童館まつり」が開催されました。野外ステージでは、ビューリーズによるダンスや、はえるんステージ、保健福祉施設による団体舞台発表などが行われ、中央公民館では、琉球かすりの女王コンテスト、人権劇、徳島阿波踊りなど、多彩なプログラムが催されました。また、観光案内所横で行われたキッズランドや、その他多数の出店等、大盛況でした。初日はあいにくの雨模様でしたが、その後なんとか持ち直し、祭りの最後は打ち上げ花火でフィナーレを飾りました。



総合司会を務めたハンサムのお二人

南風原高校郷土芸能部公演

建設業者会による重機体験



保健福祉施設舞台発表（さんご保育園）

餅deウェディング・町民ファッションショー



たくさんの出店で賑わいました☆

会場いっぱいの来場者

**わが家のアイドル**

なかもとけんと  
**仲本 賢斗**  
平成25年4月29日生まれ  
母：真樹  
父：賢太（字津嘉山）  
元気いっぱい  
やさしい子に  
なってね♥

わが家のアイドルコーナーでは、満3歳までのちびっ子を募集しています。掲載の写真はお返しします。  
総務課広報担当までご連絡ください。

☎ 889-4415

# はえばる NEWS

## 恒久平和を祈る、町民平和の日

10月12日の「町民平和の日」を中心に、第2回「10.12町民平和の日記念事業」が行われました。10月12日当日のピースウォーキングは台風接近のため残念ながら中止となりましたが、10月6日～17日までは役場町民ホールにて平和の日パネル展が行われ、平和・戦争に関するパネルや児童・平和メッセージ展の受賞作品が掲示されました。また、10月17日に、町慰靈祭が慰靈祈和の塔で行われました。遺族や町内の小中学生、町関係者らが参列し、戦没者への冥福を祈り、恒久平和への誓いを新たにしました。



町慰靈祭の様子

## 10年ぶりの開催、 南風原町民俗芸能交流会

昭和54年から25年間開催されていた南風原町民俗芸能交流会が10年ぶりに復活し、10月26日に中央公民館で第26回目が開催されました。会では宮平の獅子舞、宮城の舞踊、喜屋武や津嘉山の組踊りなど、9演目が披露されました。披露された演目の中には数十年ぶりに披露されたものもあるなど、南風原町では、関係者らの手により数々の芸能が復活を遂げています。



舞踊「ハーベールモーイー」（本部）

## 26年ぶり!! 津嘉山区、 組踊り復活上演

津嘉山区で10月18日、「大あしひ」が津嘉山地区公民館で開催され、多くの区民が参加しました。第1部では、舞方棒や狂言、うちなーぐち（お話）など12演目が披露されました。第2部では、組踊：忠臣身替の巻「一名ノ八重瀬」が全編上演され多くの観客を魅了しました。この組踊は休眠中だった津嘉山民俗芸能保存会を平成23年10月に再結成し上演準備が進められ、去年第1部を上演、今年、26年ぶりの全編上演となりました。



26年ぶりの上演となった組踊

## NAHAマラソンチャリティ 基金より町内2団体へ助成

青少年の健全育成とスポーツ振興への寄与を目的とする「NAHAマラソンチャリティ基金」が11月5日、翔南バレーボールクラブと与那霸メツツ（少年野球）にそれぞれ10万円が贈られました。翔南バレーボールクラブの謝花美琴さん（翔南小6年）と田場袈鉢（かりん）さん（津嘉山小6年）は「11月の大会でベスト4に入ることが目標なので、頑張りたい」、また与那霸メツツの神谷玲斗さん（北丘小5年）と崎濱風我（ふうが）さん（北丘小5年）は、「次の大会では優勝を目指して頑張りたい」と、それぞれ抱負を語りました。



両団体の今後の活躍が楽しみです。